



# ACUERDOS CONSEJERÍA DE ASUNTOS SOCIALES E IGUALDAD JUNIO 2016

Legislatura 2015 - 2019



**CONSEJERÍA DE ASUNTOS SOCIALES E IGUALDAD**

<b>PROPUESTA</b>	<b>ACUERDO</b>	<b>ACTIVIDADES DESARROLLADAS</b>
<p><b><u>MDyC (27/06/16):</u></b></p> <p><b>Propuesta relativa a instaurar una ayuda para enterramientos:</b></p> <p>Solicitamos al Pleno de la Asamblea que apruebe la instauración de una ayuda al enterramiento a los y las ceutíes que por sus circunstancias económicas no pueden pagarlo.</p>	<p>La Sra. Consejera presenta la siguiente <b><u>TRANSACCIONAL:</u></b></p> <p><i>“Mantener una reunión a la mayor brevedad posible con los técnicos y con todos los grupos políticos que quieran participar al objeto de dar viabilidad a la propuesta”.</i></p> <p><b>Mantener una reunión a la mayor brevedad posible con los técnicos y con todos los grupos políticos que quieran participar al objeto de dar viabilidad a la propuesta.</b></p>	<p><i>Se ha publicado en la Plataforma de la Ciudad, la licitación de una Empresa funeraria para enterramientos de personas sin familia e indocumentadas.</i></p> <p><i>Se ha presentado una Empresa de la Ciudad a la que se le ha adjudicado el contrato.</i></p>
<p><b><u>CABALLAS (27/07/16):</u></b></p> <p><b>Propuesta relativa a poner en marcha un Plan de Dinamización Sociocultural de la Barriada del Príncipe:</b></p> <p>Puesta en marcha de un Plan de Dinamización Sociocultural de la Barriada del Príncipe, por importe de 600.000 euros, mediante Convenios con entidades y asociaciones que, previo procedimiento de concurrencia competitiva, desarrollen acciones innovadoras en la Barriada en el ámbito cultural y socioeducativo.</p>	<p>Puesta en marcha de un Plan de Dinamización Sociocultural de la Barriada del Príncipe, por importe de 600.000 euros, mediante Convenios con entidades y asociaciones que, previo procedimiento de concurrencia competitiva, desarrollen acciones innovadoras en la Barriada en el ámbito cultural y socioeducativo.</p>	<p><i>Esta Propuesta fue respondida por el Consejero de Educación y Cultura.</i></p> <p><i>No obstante desde esta Consejería se ha publicado la licitación del equipamiento para la instalación del aire acondicionado del antiguo Mercado del Príncipe, que ha sido remodelado como un centro sociocultural de la barriada; asimismo se va a licitar el equipamiento de material inventariable, destinado a dicho Centro..</i></p>

